

CHARTRE DE L'AJA SOIGNÉ POUR UN CANCER

**Nous avons entre 15 et 25 ans
Nous sommes à l'âge où nous construisons notre vie
Nous sommes des adolescents et jeunes adultes**

Quel que soit notre âge, notre situation sociale ou culturelle, et ce, indépendamment de l'issue, nous voulons être acteurs de notre santé et être associés à la prise de décisions. Nous devons pouvoir recevoir des informations claires et complètes concernant la maladie et les traitements envisagés.

Nous avons besoin que vous nous garantissiez l'accès à tous les professionnels dont nous pourrions avoir besoin et si nous sommes hospitalisés, d'être accueillis dans un service où nos besoins spécifiques sont pris en compte. Les soins en ambulatoire doivent être favorisés s'ils sont possibles et sans risques. Nous avons besoin que vous assuriez la continuité de nos soins et de notre parcours en toute circonstance.

Nous avons besoin du soutien de nos proches et de nos amis, qu'il leur soit donné la possibilité de rester à nos côtés, la journée ou la nuit, tout en préservant notre indépendance et notre intimité.

Nous avons besoin de savoir nos proches soutenus, et pour cela informés des dispositifs d'aide existants.

Nous avons besoin du soutien de pairs accompagnants qu'il s'agisse d'autres patients, d'associations de jeunes ou d'associations d'anciens malades. Nous avons besoin de maintenir un lien social ainsi que des loisirs adaptés.

Nous avons besoin de soins de support adaptés à notre âge : traitement et prévention de la douleur, soutien psychologique, accompagnement dans nos démarches administratives, équilibre alimentaire, aide pour une activité physique adaptée, soins socio esthétiques, informations sur le maintien d'une bonne hygiène de vie, etc. Ils nous aident à maintenir une bonne estime de nous-même.

Nous avons besoin d'avoir accès aux informations et aux soins de préservation de la fertilité.

Nous avons besoin que notre vie intime soit respectée, considérée avec délicatesse et bienveillance. Nous devons avoir accès aux informations nous permettant d'envisager une bonne santé sexuelle pendant et après les traitements.

Nous avons besoin d'un environnement adapté à nos besoins éducatifs et à la préparation de notre avenir. Le service nous fournira les aides nécessaires à la poursuite de notre scolarité, au passage de nos diplômes, à notre réorientation scolaire et/ou professionnelle si cela est nécessaire. Dans ce sens, l'accès au numérique doit être une priorité.

Pour tout cela et pour préserver notre potentiel et notre avenir dans les meilleures conditions possibles, nous avons besoin d'être accompagnés de professionnels formés et dédiés.